

11/16

## 産業祭&川幅うどん コンテスト授賞式

総合体育館で第37回産業祭が開催されました。農産物の品評会のほか、商工業製品の展示販売など、市内の「農・商・工」の産業が一堂に会し、市内の特産品をPRしました。

また、川幅うどんアレンジレシピコンテストの授賞式も実施され、最優秀レシピと優秀レシピに選ばれたお2人が表彰されました。



鈴木香織さん

中根恵美さん



11/10

## かわさと フェスティバル2024



川里中央公園・川里農業研修センターでかわさとフェスティバル2024が開催されました。

当日は、ステージイベントやフリーマーケット、模擬店、上下水道フェア、消防救急フェア、ロードトレイン、ノルディックウォーキング・モルック体験などが行われ、約9,200人の来場者でにぎわいました。

11/11

## バラ苗の植樹式



市制施行70周年を記念し、大野知事と並木市長が「花と音楽の館かわさと 花久の里」でバラ苗の植樹を行いました。

令和7年度は、全国植樹祭埼玉2025が開催予定です。豊かな緑を次の世代に引き継ぐ取組を市民みんなで進めましょう。



11/23

### 青少年健全育成 「市民のつどい」



最優秀に選ばれた啓発ポスター(鴻巣中2年・栗山結衣花さん)



青少年を地域で見守り育てるまちづくりを目指すことを目的として、クリアこうのすで「市民のつどい」が開催されました。

市内小中学生・高校生の発表・表彰や習字とポスターの作品展示が行われ、こどもたちの日ごろの成果が披露されました。

11/23

### 生涯学習 フェスティバル



自分にあった生涯学習を見出してもらうことを目的として、生涯学習フェスティバルがクリアこうのすで開催されました。

市内のサークル・団体によるステージ発表の観覧や、体験・展示コーナーでの学習機会の提供を通して、来場した幅広い世代の皆さんに生涯学習を紹介しました。

11/27

### SDGsパートナーに 認定証を贈呈



市では、SDGsの達成に向けた取組を推進する企業・団体等の皆さんを「こうのとりSDGsパートナー」として認定しており、8月1日から11月22日までに認定した18のパートナーの皆さんのうち、7事業者が認定証贈呈式に出席し、パートナー間の交流を深めました。

※11月29日時点で71事業者を認定

11/3

### 第4回「のすば」を開催



せせらぎ公園で第4回「のすば」が開催されました。来場した皆さんは、市内のお店や生産者が提供する「食べる」「買う」「体験する」のさまざまなブースを満喫し、活気あるイベントとなりました。

次回の「のすば」は令和7年3月16日(日)にせせらぎ公園で開催予定です。